



Estadio!

LA CASA
DEL
DEPORTE

Elsiglo.com.pa
Martes 19 de diciembre de 2023
El Siglo

19

ERRORES DEFENSIVOS SENTENCIAN A 'LA ROJA'

ISAAC ABEL ORTEGA

ISAAC.ORTEGA@ELSIGLO.COM.PA

DERROTA. La Selección Sub-23 de Fútbol de Panamá cayó ayer (2-1) en su primer partido de preparación ante su similar de Paraguay, en el estadio Defensores del Chaco de Asunción.

El gol de 'La Roja' llegó por intermedio de Ricardo Phillips a los 60 minutos, para recortar distancias pero el tiempo no les alcanzó para emparejar las acciones. Lostantos locales fue-

Fecha

21

de diciembre Selección Sub-23 de Panamá volverá a verse las caras ante Paraguay, con la tarea de corregir la fallas que tuvieron ayer.

ron de Marcelo Pérez y Diego Gómez.

Mal día para el guardameta canaero Miguel Pérez, quien tuvo culpa en ambos goles.

En el primero no supo controlar en cabezazo de Ronaldo de Jesús, da el rebote para que Pérez (39') abriera el marcador; Gómez aumentó la ventaja tras un potente disparo de tiro libre.

Ahora, los dirigidos por Jorge Dely Valdés, tendrán que pensar en el siguiente encuentro ante los paraguayos el próximo jueves 21 de diciembre.

ISAAC ABEL ORTEGA

ISAAC.ORTEGA@ELSIGLO.COM.PA

Todo indica que el técnico de el Tauro FC, Felipe Baloy, recibirá una sanción ejemplar luego de los actos ocurridos en la final del torneo Clausura 2023 de la Liga Panameña de Fútbol, en donde los 'Toros' cayeron 3-0 ante el Club Atlético Independiente de La Chorrera, y en la que se le vio reclamarle eufóricamente al cuarto arbitro del compromiso.

En el día de ayer se filtró la decisión tomada por el Comité de Disciplina, y en donde se refleja que el exdefensor defensor de la Selección de Fútbol de Panamá será suspendido por 15 partidos y deberá pagar una multa de unos 3 mil dólares.

Esto quiere decir que el estratega, si los predregaleños no logran avanzar a la siguiente ronda, solo podrá dirigir un partido, este será en la fecha 16, último compromiso de la ronda regular del torneo Apertura 2024.

Pero no solo el 'Pipe' recibirá castigo, sino también su asistente técnico Wess Torres, quien no podrá dirigir durante 7 encuentros y tendrá que pagar la misma cantidad de dinero que Baloy, en calidad de sanción económica.

Los 'Toros' se encuentra en una situación complicada, no tendrá quien los dirija por gran parte de la ronda de grupo y ahora deberán tomar la decisión si continuar con el Baloy, o empezar a buscar un técnico para que tome su lugar, o haga la figura de interino.

En sus filas cuentan con técnico que sabe que es dirigir en la máxima categoría del fútbol nacional, como lo es el argentino Javier Ainstein, quien está encargado de las categorías menores del club y podría hacerse cargo del primer equipo.

En su primera temporada al frente de un equipo profesional, el 'Pipe', ha llegado a disputar una final, a pesar de su debut, donde cayeron, por goleada (3-0), ante Sporting de San Miguelito.



Sanción ejemplar

La Liga Panameña de Fútbol quiere acabar con la carrera de Felipe Baloy. Le ponen 15 juegos de sanción.

En su momento, tras lo acontecido, Baloy, colgó un comunicado pidiendo perdón por su actitud tomada durante la final, por decisiones, que según su criterio no fueron las correctas.

"Quiero disculparme con todos aquellos que me han apoyado desde el día uno, esos que a pesar de mis desaciertos que han estado ahí, con los chicos y chicas que un día han pensado en ser futbolistas y anhelan vestir la camisa de

Panamá (...). No se trata de no saber perder, se trata de la impotencia que se siente cuando aún dándolo todo en cada partido, algunas decisiones externas no son las justas, así en el fútbol como en la vida, manejar la frustración y el enojo es fundamental y esto de seguro es algo en lo que seguiré trabajando", dijo Baloy.

Ante esta decisión tomada, el Tauro anunció que apelarán.

A la Real tocó bailar con la más fea en los octavos



EFE
ESPAÑA

SORTEO. La Real Sociedad se llevó la peor suerte al quedar emparejada con el PSG en los octavos de final de la Liga de Campeones, que harán que el técnico argentino del Atlético de Madrid, Diego Pablo Simeone, se reencuentre con el Inter; que el Barcelona vuelva al

campo del Nápoles y que el Real Madrid se mida al Leipzig.

La UEFA celebró este mediodía en su sede de Nyon (Suiza) los emparejamientos de la primera eliminatoria de la competición, en la que los otros cruces enfrentarán al Oporto con el Arsenal de Mikel Arteta, al PSV Eindhoven con el Borussia Dortmund, al Lazio con el Bayern Múnich y al

Copenhague con el último campeón, el Manchester City.

El fútbol español fue el más representado con cuatro clubes, los cuatro clasificados para octavos como primeros de grupo, lo que les hará ser visitantes en la eliminatoria. Los partidos de ida serán los días 13 y 14 y 20 y 21 de febrero y los de vuelta en marzo, los días 5 y 6 y 12 y 13.